

## 愛媛県司法書士会 平成27年度定期総会に参加

このたび、平成27年5月23日に愛媛県司法書士会平成27年度定期総会懇親会に参加させて頂きましたので、ご報告致します。

これまで、ソーシャルワーカーデーの関わりから始まり、長野裕前会長からのお誘いで自死問題相談会への参加協力、司法書士市民フォーラムへの協賛等、多くの連携の機会を頂きまして、このたび懇親会へのお誘いとなりました。

今年度の総会は役員改選があり、長野裕前会長から池田誠治新会長へとバトンタッチされました。今後も引き続き司法書士会としての社会貢献活動として、自死問題相談会の継続と、ソーシャルワーカーとの連携を強くしていきたいとのことでした。愛媛県社会福祉士会久幾田理事と、精神保健福祉士会法野副会長も参加され、池田会長と一緒に写真撮影致しました。

下の写真は、愛媛県臨床心理士会渡邊会長とご一緒の写真です。

塩崎厚生労働大臣も臨席され、これからは子供の貧困対策に向けての活動をしなければならず、(児童虐待の防止・予防・早期発見等)ソーシャルワーカー三団体での勉強会があればぜひ呼んで欲しいとのことでした。愛媛県弁護士会大熊会長、愛媛県宅建協会大野会長他、他団体の代表の方々と交流させて頂き、愛媛県医療ソーシャルワーカー協会の活動・存在について広く知って頂く機会を貰い、本当に貴重なひと時となりました。

日々の業務はもちろん、それぞれの部会活動の中で、医療ソーシャルワーカーとしての専門性、質の向上、社会貢献的役割が内外から求められています。それは他団体も同じ姿勢であると思います。

今後とも引き続き自己研鑽と共に、他団体との繋がりを密に社会貢献し、医療ソーシャルワーカーの存在を広めていくことができればと思います。

今後とも宜しくお願い致します。

愛媛県医療ソーシャルワーカー協会 会長 太田多佳子

